

DEPARTMENTS / DÉPARTEMENTS

Editor's Message

Welcome to the first issue of JCHLA/JABSC for 2016! This year, CHLA/ABSC celebrates its 40th Anniversary, and to mark the occasion, this issue features three columns that focus on different topics relating to the history and future of our Association and of our profession. Our colleagues from the Ottawa Valley Health Libraries Association/l'Association des bibliothèques de la santé de la vallée de l'Outaouais have brought together evidence from documents and interviews to paint a lively history of that chapter's 40 year history. Pam Morgan reflects on how collection development in the academic health sciences has changed over the years and provides some thought-provoking ideas on the future role of libraries in managing collections while serving the ever-changing needs of our users. Finally, Martin Morris and Blake Hawkins argue that health librarians should more fully engage with LGBTQ (lesbian, gay, bisexual, transgender, queer/questioning) health information and with potential LGBTQ users. These columns celebrate our achievements and challenge our profession to develop, an excellent demonstration of the diversity and energy that is present within our community. We hope that you will enjoy this issue, and that you will engage with the ideas and opinions expressed here to further develop our profession over the next 40 years!

Christie Hurrell

JCHLA/JABSC Editor-in-Chief

Email: editor@chla-absc.ca

Message de la rédaction

Nous vous souhaitons la bienvenue dans ce premier numéro de l'année 2016 du Journal de l'ABSC/CHLA. Cette année, l'ABSC/CHLA célèbre son 40^e anniversaire de fondation, et à cette occasion, le présent numéro du Journal vous offre trois rubriques centrées sur différents sujets liés à l'historique et à l'avenir de notre Association et de notre profession. Nos collègues de l'Association des bibliothèques de la santé de la vallée de l'Outaouais / Ottawa Valley Health Libraries Association ont rassemblé des faits à partir de documents et d'entrevues qui nous présentent une image dynamique de l'historique que constituent ces 40 dernières années. Pam Morgan y décrit la façon dont le développement de collections au sein des facultés universitaires des sciences de la santé a changé au cours des ans, et nous lance quelques idées de réflexion sur le rôle futur des bibliothèques en ce qui concerne leur gestion tout en comblant les besoins en constante évolution de nos utilisateurs. Pour conclure, Martin Morris et Blake Hawkins nous font part de leur vision respective quant à la façon dont les bibliothécaires en santé devraient s'engager davantage à l'égard de la santé des LGLBT (communauté lesbienne, gaie, bisexuelle, transgenre, homosexuelle et intersexe) ainsi que des utilisateurs potentiels de cette communauté. Ces rubriques se veulent à la fois une célébration de nos réalisations et un défi lancé à notre profession en ce qui a trait au développement et à la démonstration de la diversité et de l'énergie que recèle notre propre collectivité. Nous espérons que vous aimerez ce numéro et que vous ferez vôtres les idées et opinions qui y sont exprimées, le tout dans une perspective d'évolution constante de notre profession au cours des quatre prochaines décennies!

Christie Hurrell

Rédactrice en chef, JABSC / JCHLA

Courriel: editor@chla-absc.ca